

Grüne Kanton Solothurn
Postfach 606
4502 Solothurn
kontakt@gruene-so.ch



Für Rückfragen: Felix Lang, 076 460 13 06

21. November 2016

Staatskanzlei
Regierungsdienste/
Politische Rechte
Rathaus, Barfüssergasse 24
Postfach
4509 Solothurn

Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane – Beitrag zur Vernehmlassung

Sehr geehrter Herr Eng
Sehr geehrte Frau von Roll

Wir danken Ihnen für die Einladung zur Vernehmlassung zum Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane. Gerne machen die Grünen Kanton Solothurn von dieser Möglichkeit Gebrauch.

Die Grüne Partei Kanton Solothurn begrüsst den Vernehmlassungsentwurf. Dieser entspricht den Bedürfnissen und Anforderungen des digitalen Zeitalters. Wir betrachten diese Anpassungen als richtig und wichtig.

Insbesondere begrüssen wir:

- Dessen Wirkung im Bezug auf die Möglichkeit rationeller und effizienter arbeiten zu können. Dies soll die Rechtssicherheit und die Qualität der entsprechenden behördlichen Arbeit und Dienstleistungen erhöhen.
- Dass für spezifische Bedürfnisse nach wie vor gedruckte Formen erhältlich sind.
- Dass der Amtliche Anzeiger nach wie vor in gedruckter Form erscheint.
- Dass der entsprechende Daten- und Personenschutz weiterhin hohe Priorität hat und gegeben ist.

- Dass laut Punkt 3.4 (Nachhaltigkeit) jährlich 374'000 Blatt Papier eingespart werden kann, was einer Energieeinsparung von rund 22 000 kWh oder dem Stromverbrauch von etwa 6 Haushaltungen pro Jahr entspricht.
- Die Wirtschaftlichkeit klar verbessert werden kann und sich trotz einer minimalen Investition (rund Fr.1.300.-/Jahr) auch ein grosser finanzieller Mehrwert für den Kanton ergeben wird.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme unseres Beitrages zur Vernehmlassung.

Mit freundlichen Grüssen

Grüne Kanton Solothurn



Felix Wettstein, Präsident